

Des rapaces en visite au lycée de Cornouaille

● Scène inhabituelle, le 18 mai, dans l'après-midi, au lycée de Cornouaille. Les élèves de seconde 5 euro-espagnol recevaient le fauconnier Paul Johnson et dix de ses oiseaux de proie. Le professionnel a présenté ses partenaires de travail aux élèves : milan noir, effraies des clochers, faucons crécerelle, pèlerin ou lanier, buse de Harris et, le plus grand d'entre eux, un grand-duc. Les élèves ont ensuite pu poser des questions sur les rapaces et le rôle d'un fauconnier. « Cette rencontre vient conclure un projet travaillé en classe cette année par les élèves de seconde euro-espagnol sur la faune et la flore en voie de disparition en Amérique latine, expliquait leur professeur Anne Pennanguer. Avec cette intervention, on voulait leur montrer l'intérêt des rapaces,

qu'ils se rendent compte que ce sont des oiseaux magnifiques qui ne sont pas nocifs et qu'il faut protéger ».



Élève de seconde euro-espagnol, Kesia, 15 ans, a courageusement fait connaissance avec Hermes, un milan noir de 8 ans né dans l'élevage de Paul Johnson.